

Pressemitteilung

Kassel, 4.8.2017

Vernissage im Heilhaus

Unter dem Titel „Kernow – Licht und Schatten“ wird im Mehrgenerationenhaus Heilhaus eine Ausstellung mit Bildern der Kasseler Künstlerin Yvonne Hillig-Pforn eröffnet. Gezeigt werden Ölgemälde von Landschaften in Cornwall im Südwesten Englands. „In meinen Bildern möchte ich die Weite dieser Landschaft, das besondere Licht, die elementaren Gegensätze und die Transparenz des Zwischenraums deutlich machen“, sagt Yvonne Hillig-Pforn über ihre künstlerische Arbeit.

Die Vernissage findet am Mittwoch, den 16. August um 18.30 Uhr im Heilhaus statt. Zu sehen ist die Ausstellung bis 24. September, montags bis donnerstags von 9.00 h bis 18.00 Uhr, freitags bis 16 Uhr.

Mehrgenerationenhaus Heilhaus, Brandastr. 10, Kassel,
Tel. 0561 / 98 32 60, www.heilhaus.org

Pressekontakt

Mehrgenerationenhaus Heilhaus
Christina Tente
Brandastr. 10, 34127 Kassel
Tel. 0561 / 98326186
c.tente@heilhaus.org
www.heilhaus.org